
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 20.11.2023 für 2022  

            
Beginn: 18.34 Uhr 
Ort: IGS Konferenzraum. 
 
Anwesende: Gerd Wallbaum, Carsten Bönig, Tatjana Mertins, Eva Breidenbach,  

         Marina Kasten, Heike Nebe, Gast: André Rademacher (Kassenprüfer) 
 
Entschuldigt: Dr. Stefanie Beier, Beate Budek 
 
 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

3. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 22.11.2022 

4. Bericht des Vorstandes 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Entlastung des Vorstandes und Entlastung der Kassenwartin 

7. Verschiedenes 

 
1. und 2. Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Gerd Wallbaum begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Mitglieder fristgerecht per Mail zu der 
Mitgliederversammlung eingeladen wurden. Die Beschlussfähigkeit wurde anhand der anwesenden Mit-
glieder festgestellt, die Tagesordnung wurde vorgestellt. 
 
 
3. Genehmigung des Protokolls 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung (JHV) für das Jahr 2022 wurde auf der Homepage der IGS 
Wunstorf veröffentlicht, Einwände dagegen nicht erhoben. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.  
 
 
4.  Bericht des Vorstandes 
 
4.1. Die offizielle Aufnahme der Tätigkeit des neuen Vorstandes des Fördervereins der IGS Wunstorf star-

tete am 22.11.2022. Am 12.04.23 erfolgte die Öffentlichmachung im Vereinsregister des Amtsgerichts 
Hannover. Zusätzlich wurde zeitgleich eine Satzungsänderung durchgeführt.  

  



 

 

 
Tätigkeiten des Vorstandes seit Aufnahme der Tätigkeit:  

• Erstellung einer Inventarliste 
• Etablierung der kleinen Streetballtore 
• Formularentwicklung zur Antragsstellung, Implementierung eines Abstimmungsprozesses  

mit Dokumentation 
 

• Aktive Teilnahme des Vorstandes an folgenden Veranstaltungen: 
o 17.03.2023 Infotag der zukünftigen 5. Klassen 
o 29.06.2023 Buchpreisverleihung Jahrgang 10 
o 01.07.2023 Buchpreisverleihung Jahrgang 13 
o 18.08.2023 Einschulung der 5. Klassen 
o 12.09.2023 Elternabend Jahrgang 5 

 
 
4.2. Bericht der Kassenwartin 
 
Es befinden sich derzeit 292 Mitglieder im Förderverein. Seit der letzten JHV am 22.11.23 gab es  
33 Austritte und 60 Eintritte.  
 
Der Einzug der Mitgliedsbeiträge ist noch nicht erfolgt, wird aber zeitnah noch in diesem Jahr durchge-
führt. 
 
Marina Kasten berichtet, dass sie ein Unterkonto für zweckgebundene Spenden z.B. für den Abschlussjahr-
gang, klassen-/projektbezogene Spenden etc., angelegt hat.  
 
Der Förderverein unterstützte in 2022 mit rund 6.000 € unterschiedliche Projekte:  
Projekttage für Jungen (1000 €), das Shoa-Projekt (1200€), Buchpreise für die Jahrgangsabsolventen 
(285€), Zuschuss zur Zeugnisfeier der Abschlussklassen (1052€), die Bauhof-Tage des 5. Jahrgangs 
(1157€), den „Literarischen Adventskalender“ (502€) und Töpfermaterialien (75€).  
 
 
Sonderposition - Sonnensegel 
 
Die zurückgestellten 10.000 - 15.000 Euro für ein Sonnensegel werden dafür nicht mehr eingeplant, da die 
Kostensteigerung zu groß geworden ist. Diese Mittel können nun satzungskonform anderweitig verplant 
werden (ggf. für die Innen- und Außengestaltungsprojekte, die sich aus dem „Grünen Salon“ ergeben ha-
ben).  
 
Die Kassenwartin verliest den vorläufigen Kassenbericht 2023, der noch ergänzt wird, wenn das Jahr 2023 
abgeschlossen ist.  
 
 
6. Bericht der Kassenprüfer  
 
Die Kassenprüfung hat am 16.11.23 stattgefunden. Das Protokoll der Kassenprüfung liegt unterschrieben 
vor. 
 
Die Kasse wurde nicht beanstandet. Alle Einnahmen und Ausgaben wurden für den Zeitraum 22.11.22 bis 
31.12.22 geprüft, die Belege haben vorgelegen und wurden durch den Vorstand mehrheitlich bewilligt. 
 
  



 

 

 
6. Entlastung des Vorstandes und der Kassenwartin 
 
André Rademacher stellt den Antrag auf Entlastung des Kassenwartes sowie des Vorstandes für das Jahr 
2022. Es wird eine offene Abstimmung durchgeführt; der gesamte Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
 

7. Verschiedenes 
 
7.1. Das vom Vorstand entwickelte Formular zur Antragsstellung muss noch schulintern für alle Antrags-
steller nutzbar gemacht werden, da uns immer noch Kostenübernahmeanträge per E-Mail ohne das For-
mular erreichen.  
 
7.2. Tatjana Mertins prüft, ob Metallbesteck im Inventar vorhanden ist. Ggf. wird der Kauf von Metallbe-
steck anstelle von Plastikbesteck in Erwägung gezogen, damit wieder ausreichend Besteck vorhanden ist.  
 
7.3. Der Vorstand des Fördervereins möchte gern eine Lösung für saubere Toiletten in der IGS unterstüt-
zen und die Finanzierung von zusätzlichen Toilettenreinigungen bzw. die Einstellung einer Toilettenfrau 
prüfen lassen. Der Schulvorstand soll gebeten werden, das Thema in einer der nächsten Schulvorstands-
sitzungen zu besprechen.  
 
Die Sitzung endet um 19:33 Uhr. 
 
 

   

30.11.2023

X G.Wallbaum
G. Wallbaum

Signiert von: Wallbaum Gerd  
Schriftführerin: i.V. Heike Nebe    Versammlungsleitung: Gerd Wallbaum  


